8/1 (月) の発表



報道発表資料の配付日時 8月 1日(月)20時15分

TEL ダイヤルイン 0157-24-4171

発 表 項 目	北見保健所におけるPCR検査結果の告知誤りについて		
(行事名)			
記者レクチャー	(実施日時)	発 表 者	
のお知らせ		発表場所	
概要	7月30日(土) 北見保健所において、新型コロナウイルス感染症のPCR検査結果について、受検者に対し誤った検査結果を告知する事案がありましたので、次のとおりお知らせします。		
	1 発生日時 令和4年7月30日(土) 18時00分頃		
	2 発生所属北見保健所(オホーツク総合振興局保健環境部北見地域保健室)		
	3 概 要 別紙のとおり		
参考			
報 道 (取 材) に 当 た っ て の お 願 い			
他 の ク ラ ブ と の 関 係	同 時 配 付 (場所) 道政記者 同 時 レ ク オホーツ オホーツ か	クラブ ク総合振興局記	己者会
	<u></u>		
担 当 (連 絡 先)	オホーツク総合振興局保健環境部北見地域保健室企画総務課 (担当者:浅利 卓実)		

北見保健所におけるPCR検査結果の告知誤りについて

令和4(2022)年8月1日 北海道オホーツク総合振興局

このたび、北見保健所において、新型コロナウイルス感染症のPCR検査結果について、 受検者に誤った検査結果を告知した事案が発生しました。

1 発生日時

令和4年(2022) 7月30日(土) 18時頃

2 発生所属

北見保健所(オホーツク総合振興局保健環境部北見地域保健室)

3 経過

- 7月30日(土)に北見保健所で新型コロナウイルスのPCR検査を行った18名について、検査リストの作成ミスが発覚し、検体と氏名の間にずれが生じた可能性が否定できないことから、該当する受検者に連絡し再検査を行うこととした。
- 該当する受検者18名に再検査を実施した結果、「陽性」と告知したが再検査で「陰性」であった受検者が2名、「陰性」と告知したが再検査で「陽性」であった受検者が2名いることが判明した。(残りの14名は検査結果に変更がなかった。)
- 本日までに、該当する受検者全員に再検査結果を告知するとともに謝罪を行った。

【再検査の結果】

- ・「陽性」と告知したが再検査で「陰性」と判明 ~ 2名
- ・「陰性」と告知したが再検査で「陽性」と判明 ~ 2名
- ・検査結果に変更なし ~ 14名(陽性11名、陰性3名)

4 発生の原因

検査リストを作成する中で一部に入力ミスがあり、十分なチェックが行われないまま、 検査を実施したことが主な発生原因と考えられる。

5 今後の対応

再発防止に向けて次の対策を実施する。

- 検査リストと検体のダブルチェックの徹底
- 検査の適正な実施に向けた手順書の作成
- ・ 休日等における検査体制の見直し

6 その他

受検者は、全員自宅待機しているため、今回の告知誤りによる感染の拡大はなく、また、陽性者の症状悪化といった影響も生じていない。